

TRABAJOS PÚBLICOS

En el Trabajo. de Wenatchee.

Vea lo que hace el Departamento de Obras Públicas



"Cuando dejas un lugar hermoso, lo llevas contigo a donde quiera que vayas".
—Alexandra Stoddard

Con Apple Blossom comenzando esta semana, es posible que haya notado que las calles de la ciudad tenían un cierto "brillo". Algunos podrían pensar que son elfos o gnomos los que embellecen nuestras calles por la noche, pero en realidad es su maravilloso y dedicado Departamento de Calles de la Ciudad. Cada noche trabajan desde las 7:00pm hasta las 5:30am para hacer que la calle brille a tiempo para Apple Blossom. Siga leyendo para obtener más información sobre lo que hace su Departamento de Calles por la noche cada primavera.

Durante los meses de invierno, nuestro callejón de grava siempre recibe una paliza. Sus cuadrillas de Ciudad Calle nivelaron y/o parchearon los callejones y los prepararon para un nuevo producto de control de polvo que se aplicará en junio. Este producto es respetuoso con el medio ambiente y está hecho de sacarosa y fibra vegetal que une las partículas del suelo para hacer posible una mitigación duradera del polvo.



Imagen 1: Clasificación de callejones



Imagen 2: Pintura de línea larga

Además de trabajar en los callejones, su Departamento de Calles se encarga de barrer regularmente las calles de la ciudad. Este barrido de calles en la primavera es el más grande del año, ya que eliminan la acumulación de escombros invernales, incluida la arena, que se usaba durante los eventos de nieve y hielo. Durante la primavera, barren aproximadamente 1,000 yardas cúbicas de escombros de las calles de nuestra ciudad (eso es alrededor de 10 camiones de basura cargados de arena).

Después de barrer y lavar las calles, es hora de refrescarlas con pintura nueva. Cada noche, el equipo del Departamento de Calles vuelve a pintar todas las barras de los cruces peatonales, los indicadores de flujo de tráfico, las extensiones de carriles, los bordillos, los carriles para bicicletas y cualquier otra marca vial. El tamaño y el volumen de la pintura es impresionante:

- Se utilizan más de 700 galones de pintura blanca y 500 galones de pintura amarilla para el tráfico.
- Se vuelven a pintar 120 millas de línea larga (líneas centrales, líneas de niebla, etc.)
- Se repintan más de 1,000 marcas de carreteras y aceras.
- Todos los puestos de estacionamiento en el centro de la ciudad también recibieron una nueva capa de pintura

Para prepararse para Apple Blossom, las cuadrillas también instalan 700 (cuántos) banners de Apple Blossom en el centro de la ciudad.

Si ves a alguien del Departamento de Calles, dale un saludo y un agradecimiento por todo el trabajo que hace para hacer que nuestra ciudad brille cada primavera.

Gracias por leer y si tiene alguna pregunta sobre este proyecto u otro trabajo que el Departamento de Obras Públicas de la Ciudad de Wenatchee está dispuesto a hacer, visite nuestro website at www.wenatcheewa.gov o llámenos al (509) 888-3200.



Imagen 3: Wenatchee Apples pintó en algunas intersecciones.



Imagen 4: Arrojando escombros de barrido de calles



Imagen 5: Pintura de cruces peatonales



Imagen 6: Señales de tráfico actualizadas